



Défi maths n°4 CP

Maths juniors 2022 / 2023

Retour au moyen âge

Au Moyen Age, les constructeurs utilisaient une corde à 13 nœuds pour mesurer, tracer, construire des figures géométriques.



La corde est composée de 13 nœuds qui sont à égale distance les uns des autres. A vous d'en construire une qui vous permettra de comparer les tailles des élèves de la classe.

Voir la vidéo du château de Guédelon : <https://youtu.be/1VHbNoO6Spk>

Bonus : Construction de figures géométriques.

En utilisant la corde à 13 nœuds, vous pouvez tracer des carrés, des triangles et des rectangles. Montrez-nous comment vous allez faire.